
智行理财网
工行信用卡没有被秒拒(工行信用卡没有秒拒是不是就有希望)

相信很多人都想申请工行的信用卡，因为工行信用卡有它独有的优势，第一就是额
度高，在小编身边最高额度的工行信用卡有50万的额度，想想都激动！50万额度信
用卡，想怎么刷都可以，而且信用卡相比其他的消费贷之类的利息低多了，同时还
有免息期。

另外工行升额度也很奇特，在身边就有这样的例子。小张是某公司负责市场的，经
常出差外地，在所在城市办理工行卡，额度下卡5万块，最后去到出差城市又办理
一张工行信用卡，额度是10万，同时小张去旅游的时候，在旅游城市当地也办理一
张工商信用卡，额度也是10万块，最后客服打电话给小张，让他把三张卡合在一块
，信用卡额度25万get！

所以为什么很多人就是爱申请工行信用卡，就是因为额度高、升额快，听说最近工
行卡放水，以前被拒绝的N次的用户都能下卡。
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而且额度也不低，谁做生意的手上没有几张信用卡来应急的，例如：在请客户吃饭
唱KTV，刚好手里没钱，那信用卡就是一个好帮手。关键是现在工行能下卡，且额
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度也不会太低，同时后期提额的方式特别多，一下子提额20万的比比皆是。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

